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Aos vinte e quatro dias do mês de maio de dois mil e vinte dois, às quatorze horas e vinte minutos, ocorreu, de
forma híbrida, através da Plataforma Google Meet, a 706ª reunião do Colegiado Executivo, para tratar da
seguinte pauta: 1- Informes; 2- Aprovação da ata da 705ª reunião; 3- Situação da Universidade; 4-
Assuntos Gerais. Estavam presentes: Prof. Raul Palacio – Reitor, que presidiu a reunião, Profa. Rosana
Rodrigues – Vice-reitora, Prof. Manuel Antonio Molina Palma – Pró-reitor de Graduação, Profa. Maura da
Cunha – Pró- reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Prof. Olney da Vieira da Motta – Pró-reitor de Extensão,
Prof. Manuel Vasquez Vidal Jr.– Diretor do CCTA, Prof. Oscar Alfredo Paz La Torre – Diretor do CCT,
Prof. Vanildo Silveira -  Diretor do CBB, Prof. Rodrigo da Costa Caetano – Diretor do CCH, Sr. Pedro
César da Costa Soares - Diretor Geral Administrativo, como convidados, Prof. Luis Passoni – Chefe de
Gabinete, Prof. Victor Hugo Santos – Diretor do campus Macaé, Profa. Maria Priscila Pessanha de Castro –
Assessora de Cultura, Profa. Fernanda Antunes – Chefe do Hospital Veterinário, Sr. Carlos Vitor Sendra
Silva – Assessor de Comunicação. O Prof. Raul iniciou a reunião com o item 1 da Pauta: 1- Informes – a)
Congresso da ABRUEM o Reitor fez um rápido relato sobre a participação no Congresso da ABRUEM,
informou que a ABRUEM enviou à CAPES documento solicitando aumento de 30% no valor das bolsas,
existe a possibilidade do pedido ser atendido. A verba destinada à pesquisa deve aumentar, o CTInfra, no
valor inicial de 50 milhões deve chegar a 450 milhões, a verba do Fundo Nacional de Desenvolvimento da
Ciência e Tecnologia vai ser utilizado, principalmente, em programa de pós-doutorado, CTinfra e aumento do
valor das bolsas. b) funcionamento do RU – a previsão é o restaurante começar a funcionar amanhã, quarta-
feira, 25, por enquanto só será servido almoço e estão sendo aguardados cerca de 1.400 estudantes, para não
servirem as refeições em quentinha, o que geraria muito lixo, serão distribuídas mesas na área externa e as que
forem mantidas na parte interna, as pessoas terão que sentar com distanciamento. c) participação na
abertura do IV Simpósio Internacional de Genética e Melhoramento de Plantas – evento organizado
pelo Grupo de Estudos em Genética e Melhoramento de Plantas “Ganho Genético” é o primeiro evento
presencial, depois de 2 anos, evento importante, onde profissionais, especialistas e estudantes discutirão, entre
outros temas, como o melhoramento de plantas tem contribuído para a segurança alimentar global. O Prof.
Vanildo informou que os equipamentos que já haviam sido adquiridos estão sendo instalados, demorou um
pouco porque precisou fazer adaptação de sala no P8, o equipamento vai atender tanto ao CBB quanto ao
CCTA, continuou dizendo que há demanda de novos equipamentos que não estavam previstos e serão
pedidos agora. O Prof. Oscar informou que as compras do CCT estão avançando, o Prof. Manuel
Vasquez informou que no CCTA estão fechando a listagem dos equipamentos que serão incluídos no PPA. O
Prof. Olney falou sobre o “Seminário de Inserção Curricular da Extensão na Graduação UENF”, ministrado
pela professora Ana Inês Souza, da UFRJ, houve a participação de público interno e externo, em número
considerável. A PROEX e a PROGRAD vão se reunir para discutir como vai ser feita a inserção. O Professor
agradeceu a Profa. Priscila pela cessão do espaço do cinema e pela ajuda na transmissão pelo Youtube. O
Prof. Raul lembrou que nos dias 30 e 31 próximos, acontecerá o Fórum da Graduação, no dia 30 o Prof.
Molina fará apresentação da Graduação na UENF, na parte da manhã e a tarde será discutida a educação
inclusiva, no dia 31, pela manhã será discutida avaliação e de tarde a creditação da extensão na graduação. A
Profa. Rosana falou sobre a cerimônia de assinatura do termo de cooperação técnica com a Prefeitura
Municipal de Campos dos Goytacazes, para a execução das obras de restauro do Arquivo Público e do Solar
dos Jesuítas, a ALERJ destinou 20 milhões para as obras do Arquivo e do Solar, 8 milhões para as obras da
Fazenda Campos Novos, em Cabo Frio e 2 milhões para serem utilizados em outras ações, totalizando 30

Ata de Reunião UENF/REITORIA 33538913         SEI SEI-260009/003395/2022 / pg. 1



milhões. O Prof. Raul ressaltou que todas as obras serão benéficas para UENF, no Solar dos Jesuítas a
UENF vai desenvolver ações de Programas de Pós-graduação, a Fazenda Campos Novos está cedida à
UENF por 10 anos, serão implantados cursos de interesse da Universidade e do Município. A Profa. Rosana
lembrou que a verba da ALERJ foi conseguida por um trabalho feito pessoalmente pelo Reitor e prefeitos da
região, a ação foi proposta por dois deputados e aprovada no ano passado. O Prof. Raul ressaltou que todos
os deputados se colocaram como autores do projeto e complementou que na Fazenda vai funcionar também
um Centro de Cultura Afro, com a participação do NEABI/UENF. O Sr. Carlos Vitor questionou sobre
notícia divulgada pela PMCG sobre a unidade de atendimento de animais, em parceria com o Hospital
Veterinário. A Profa. Fernanda esclareceu que é um projeto ainda em construção, ela não teve conhecimento
prévio da notícia, o convênio com a Prefeitura para dar apoio ao projeto do Castramóvel, possibilitou que o
hospital tivesse bolsistas, que são pagos através de projeto FAPERJ, em diversas especialidades,
cardiologista, dermatologista, acupuntura integrativa, neurologista e ortopedista; a ideia é ampliar essas
especialidades.  2- Aprovação da ata da 705ª reunião – aprovada. 3- Situação da Universidade – O
Prof. Raul questionou sobre o andamento do levantamento sobre o que vai ser incluído no orçamento,
solicitou que enviassem o quanto antes. Continuou dizendo que está liberada a solicitação de adiantamentos
para os centros e coordenações de graduação, no caso de pedido para uma finalidade específica, como
despesas de realização de semana acadêmica, deve ser encaminhado pela Pró-reitoria. O Prof. Raul falou
que foi assinada a prorrogação, por 3 meses, do contrato com a empresa do seguro, o que dará tempo de
concluir a nova licitação. 4- Assuntos Gerais – O Sr. Carlos Vitor falou sobre o contato feito pelo
Secretário de Agricultura de São Francisco do Itabapoana, Sr. Enaldo Barreto, solicitando que a UENF
participe da Semana Agropecuária daquele município, que será realizada no período de 14 a 18/09 próximo,
oferecendo cursos e/ou oficinas, o Sr. Calos Vitor sugeriu que sejam oferecidos os mesmos cursos da semana
do produtor rural, da UENF. O Prof. Manuel Vasquez relatou a experiência de oferecer cursos na
exposição agropecuária de Campos e a participação foi baixíssima, por isso as palestras são na Semana do
Produtor Rural, as pessoas que se interessam procuram a UENF. O Prof. Oscar questionou sobre o
processo de compra de impressoras e a comissão de ética da UENF. O Sr. César esclareceu que a UENF
aderiu à ata de preços, que foi enviada para o Rio, acredita que dentro de mais ou menos 30 dias poderemos
dar início aos contratos. Quanto à Comissão de ética, o Reitor esclareceu que a UENF usa a Comissão da
Faculdade de Medicina. O Prof. Oscar solicitou providências em relação aos ciclistas que transitam no
campus, eles atravessam os pátios correndo e não tomam cuidado com os pedestres, há risco de acidente. O
Prof. Raul solicitou que a ASCON faça uma campanha educativa sobre os cuidados no trânsito Nada mais
havendo a tratar a reunião foi encerrada às 16 horas e 20 minutos
 
 

Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio                        Maria Beatriz Pessanha Boeschenstein
              Reitor                                                                       Secretária ad hoc

 

Documento assinado eletronicamente por Raul Ernesto Lopez Palacio, Reitor, em 16/08/2022,
às 12:41, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº
46.730, de 9 de agosto de 2019.

Documento assinado eletronicamente por Maria Beatriz Pessanha Boeschenstein, Técnico
Nível Superior, em 22/08/2022, às 14:31, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
nos art. 21º e 22º do Decreto nº 46.730, de 9 de agosto de 2019.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.fazenda.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador
33538913 e o código CRC 72A96721.
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